

Am 18. Januar 2018 übernimmt Generalleutnant Christopher G. Cavoli in der Clay-Kaserne in Wiesbaden das Kommando über die U.S. Army Europe.

LUFTPOST

Friedenspolitische Mitteilungen aus der
US-Militärregion Kaiserslautern/Ramstein
LP 008/18 – 17.01.18

Die Medien sind zur Kommandoübernahme mit Pressekonferenz eingeladen

US Army Europe Public Affairs

The Official Homepage of the United States Army Europe, 05.01.18

(<https://www.army.mil/article/198799/>)

WIESBADEN, Deutschland – Die U.S. Army Europe (deren Hauptquartier sich in Wiesbaden befindet) begrüßt Maj. Gen. (Generalmajor) **Christopher G. Cavoli** als ihren neuen Kommandeur; in einer Zeremonie, die am 18. Januar um 10 Uhr in der Clay-Kaserne (weitere Infos dazu s. unter http://www.luftpost-kl.de/luftpost-archiv/LP_12/LP20912_191212.pdf) stattfindet, wird ihm das Kommando übertragen.

Vor der Zeremonie wird Cavoli in kleinem Kreis vom Maj. Gen. (Generalmajor) zum Lt. Gen. (Generalleutnant) befördert)

Nach der Zeremonie wird der neue Kommandeur der U.S. Army Europe der Presse 15 Minute lang Fragen beantworten.

Medienvertreter, die an der Zeremonie und der Pressekonferenz teilnehmen wollen, müssen sich bis 11. Januar, 12 Uhr mit dem dafür vorgesehenen Anmeldeformular über usarmyeurope.contact@mail.mil registrieren lassen und am 18. Januar bis 9 Uhr im Besucherzentrum der Clay-Kaserne erscheinen.



Maj. Gen. Christopher G. Cavoli
(Foto: Google)

Wer Fragen hat oder weitere Informationen wünscht, sollte über usarmyeurope.contact@mail.mil Kontakt mit dem Pressebüro der U.S. Army Europe aufnehmen.

Über die U.S. Army Europe: Der Zuständigkeitsbereich der U.S. Army Europe umfasst 51 Staaten, und sie ist verantwortlich für die Durchsetzung der strategischen Interessen der USA in Europa und Eurasien. Mit jährlich mehr als 1.000 Manövern und Schulungen in über 40 Staaten bereitet sie die Zusammenarbeit in Krisenfällen vor, stärkt regionale Partnerschaften und leistet einen wichtigen Beitrag zur globalen Sicherheit.

(Wir haben die Einladung komplett übersetzt und mit Ergänzungen in Klammern und Hervorhebungen versehen. Lt. Gen. Cavoli wird Nachfolger des pensionierten Kriegstreibers Lt. Gen. Hodges. Anschließend drucken den Originaltext ab.)



ARMY STRONG, STRONG EUROPE!
THE OFFICIAL HOMEPAGE OF UNITED STATES ARMY EUROPE

Media invited to assumption of command, press conference

By US Army Europe Public Affairs
January 5, 2018

WIESBADEN, Germany -- U.S. Army Europe welcomes Maj. Gen. Christopher G. Cavoli as the commanding general during an assumption of command ceremony on Clay Kaserne Jan. 18, at 10 a.m.

Prior to the ceremony, Cavoli will be promoted to Lieutenant General in a private event.

Following the assumption of command ceremony, there will be a 15 minute press availability with the new commanding general.

Media interested in attending the assumption of command ceremony and the press event must submit the provided Media Event Registration form to usarmyeurope.contact@mail.mil by 12 p.m., Jan. 11, and arrive at the Clay Kaserne Visitors Center by 9 a.m., Jan. 18.

For questions or more information, contact U.S. Army Europe Public Affairs at usarmyeurope.contact@mail.mil.

About us: U.S. Army Europe is uniquely positioned in its 51 country area of responsibility to advance American strategic interests in Europe and Eurasia. The relationships we build during more than 1,000 theater security cooperation events in more than 40 countries each year lead directly to support for multinational contingency operations around the world, strengthen regional partnerships and enhance global security.

www.luftpost-kl.de

VISDP: Wolfgang Jung, Assenmacherstr. 28, 67659 Kaiserslautern